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Multi-nommé et 
récompensé,  
Philippe Besson est 
aujourd’hui l’un  
des auteurs les plus lus 
et le plus appréciés  
dans le paysage 
littéraire français.

Le Croisic a d’abord été pour moi un décor de cinéma. Celui que Patrice Chéreau avait choisi il y a 
vingt ans pour tourner l’adaptation de mon roman, « Son frère ». Sur l’écran, j’avais découvert la roche 
granitique, la côte dunaire, les maisons d’armateurs, le vol immobile des mouettes, senti les embruns, 
et vu deux hommes tenter de se rapprocher alors que la vie filait entre les mains de l’un d’eux comme 
le sable entre les doigts, l’été. Le Croisic, c’était la mer qui repoussait la mort. 

Aujourd’hui, Le Croisic redevient une ville de cinéma, celui que nous allons célébrer en même temps que 
l’arrière-saison, en regardant des films nés de l’imagination d’écrivains, en écoutant des réalisateurs, 
des acteurs parler de leur travail, en trinquant à la vie qui est quand même une drôle d’histoire. 

Que la fête commence ! 

Philippe Besson
Écrivain


